

Thibaud Colomb
Chemin de la Paisible 9
1610 Oron-la-Ville
thibo11.colomb@gmail.com
079 139 17 69
thibaudcolomb.ch

À qui de droit

2023, ensemble pour partir à la conquête du beach-volleyball mondial

Chère Madame, cher Monsieur

Je m'appelle Thibaud Colomb et je suis un jeune beach-volleyballeur de 20 ans. J'ai grandi à Oron-la-Ville et c'est dans ce village que j'ai commencé à jouer au volley. Aujourd'hui, je ne m'y retrouve plus que rarement car j'étudie à l'Université de Lausanne, je m'entraîne à Berne avec l'équipe nationale et je suis souvent en camp ou en tournoi à l'étranger. Mais ce n'est pas pour autant que j'ai oublié l'importance de la région qui m'a vu grandir. En effet, je suis très reconnaissant envers les gens qui m'ont aidé et qui m'ont permis de vivre ce que je vis aujourd'hui. J'ai reçu en 2022 l'un des mérites sportifs de la commune d'Oron ce qui représente beaucoup de choses pour moi.

Cette année est un tournant important dans ma carrière. Après avoir obtenu plusieurs médailles lors des championnats suisses et un titre de meilleur joueur suisse, je souhaite me mesurer aux autres joueurs du monde. J'ai déjà eu la chance de participer à deux reprises aux championnats d'Europe des moins de 20 ans où nous avons terminé deux fois à la 9ème place et une fois aux championnats du monde moins de 21 ans à Phuket en Thaïlande où, après avoir gagné en phase de groupe contre les italiens (qui finiront 2ème), nous nous sommes inclinés contre les suédois (futurs champions) en huitième de finale. En printemps 2022, j'ai pu jouer mon premier tournoi du Beach Pro Tour (tour mondial) en Australie. Je tire de toutes ces magnifiques expériences beaucoup de motivation et rêve de pouvoir participer aux plus grands tournois et me mesurer aux meilleures équipes de la planète.

Mais pour cela, j'ai besoin de vous !

En effet, derrière tout athlète qui réussit, il y a des personnes qui le soutiennent. Aujourd'hui, si je veux participer à des tournois internationaux et atteindre mes objectifs, c'est uniquement avec votre aide que j'y arriverai. Les heures d'entraînements, les voyages, les déplacements : l'investissement est énorme pour arriver au sommet. Sans parler de temps et de sacrifices, le coût d'une saison entière tourne autour des 10'000 francs. C'est pourquoi, j'ai besoin de sponsors qui seraient d'accord de m'accompagner dans ce challenge. Pourquoi pas vous?

Imprimer le logo de votre entreprise sur mes t-shirts d'entraînements, sur mes habits de déplacement, sur mon short de match, sur une casquette ou bien faire de la pub pour vous sur mes réseaux sociaux, sur mon site internet ou sur le votre ; je suis tout à fait ouvert à vos propositions. Comme je vous l'ai dit, il n'y a pas seulement l'athlète qui compte mais aussi les personnes qui le soutiennent. Je ne pourrais jamais réaliser mes rêves sans votre aide. C'est pourquoi j'aimerais pouvoir créer un vrai lien : vous serez bien sûr mis au courant de mes résultats et de mon calendrier de la saison, ainsi que du déroulement de ma préparation et je serai toujours ravi de pouvoir répondre à des questions ou des requêtes.

J'espère que vous aurez ressenti à travers ces quelques lignes ma passion pour le beach-volley, ma motivation et mes rêves. Si ce projet vous a touché, si vous avez envie de soutenir un jeune sportif de la région, n'attendez plus : contactez-moi !

Par mail, par téléphone ou avec un grand plaisir de vive voix, je suis disponible et me réjouis de pouvoir m'entretenir avec vous et de potentiellement représenter votre entreprise sur les terrains de beach-volley à travers la Suisse, l'Europe et le Monde !

Pour plus d'informations sur moi : thibaudcolomb.ch

En vous remerciant d'avoir porté de l'intérêt à ces lignes et en espérant qu'elles auront attiré votre attention, veuillez recevoir, Madame, Monsieur, mes meilleures salutations.

Thibaud Colomb